



El salón de actos del Centro de Investigación del Cáncer acogió una buena entrada de asistentes a la cita.

SANIDAD ■ EN EL CENTRO DE INVESTIGACIÓN DEL CÁNCER

El avance de las terapias dirigidas tumorales se notará en los pacientes en 5 años

■ Juan Jesús Cruz destacó que "es muy importante saber a quién se le da el tratamiento y cuándo. Podemos evitar mucho la toxicidad"

ALEJANDRO SEGALÁS

Las terapias personalizadas en cáncer están avanzando a pasos agigantados y los buenos resultados se verán en el aspecto clínico los próximos cinco años, según explicó Juan Jesús Cruz, presidente de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) y coordinador del IV Simposium "Bases Biológicas del Cáncer y Terapias Personalizadas", que comenzó ayer en el Centro de Investigación del Cáncer y que finaliza hoy.

"Hay que recordar a la población que se está avanzando en la investigación contra el cáncer. Paso a paso se va evolucionando, pero las terapias personalizadas es un paso bastante importante", explicó a este diario Cruz, quien aprovechó para destacar que "es muy importante saber a qué tipo de paciente damos el tratamiento y cuándo lo hacemos".

El jefe del servicio de Oncología del Complejo Asistencial de Salamanca recordó además que centrar o afinar más en el tratamiento no tiene que atender tanto a ahorro de recursos económicos sino a reducir la toxicidad evitable que recibe el paciente para ofrecerle un mejor tratamiento.

"Los oncólogos podemos recomendar o explicar qué tratamientos existen para tratar tumores, pero no tenemos que ser nosotros los que decidamos cuáles se aplican por motivos económicos", aseguró el presidente de la SEOM.



César Rodríguez, oncólogo del Hospital de Salamanca./FOTOS:BARROSO

"Los oncólogos podemos explicar que tratamientos existen, pero tienen que decidir otros cuáles se pueden dar", dijo Cruz

La primera jornada de este IV Simposium "Bases Biológicas del Cáncer y Terapias Personalizadas" estuvo marcada por ponencias sobre cáncer de próstata, tratamientos en melanoma maligno, cáncer de mama, tumor de ovario y biología y tratamiento del cáncer de cabeza y cuello.

La clausura será hoy en una jornada que se extenderá desde las 9.00 horas hasta las 13.00 horas. Los organizadores califican de éxito esta IV edición debido al alto nivel de ponentes y asistentes.